

Tim Taekwondo Ums Sukses Boyong 5 Medali Emas Dan 4 Perunggu

Kontributor: Dita

Hubungan Masyarakat Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Surakarta

ABSTRAK

Tim Taekwondo Universitas Muhammadiyah Surakarta berhasil meraih penghargaan sejumlah 5 emas dan 4 perunggu pada kejuaraan Nations Heroes Day Championship 2021 (09/12/21). Hal ini disampaikan oleh Prof. Dr. Sofyan Arif, M. Si. sebagai salah satu bentuk apresiasi kebanggaan atas prestasi yang diperoleh Mahasiswa. Dampak dari adanya Pandemi seharusnya tidak menjadi salah satu halangan untuk selalu berprestasi bagi kalangan civitas akademika Universitas Muhammadiyah Surakarta. Sebagaimana yang telah dijelaskan bahwasanya Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Universitas Muhammadiyah Surakarta mengirim 18 atlet untuk mengikuti kejuaraan nasional Taekwondo yang digelar oleh Pengrov Taekwondo Sulawesi Tengah pada tanggal 08-10 November 2021. Peraih penghargaan emas yakni Sylviana Mega Yuriyanti dari Program Studi Psikologi dan Adhiasa Mahendra Wijaya dari Program Studi Manajemen. Kejuaraan yang diselenggarakan tergolong unik, sebab mulai dari persiapan hingga pelatihan dapat dilaksanakan melalui online. Jika terhalang suatu kondisi, penyelenggaraan juga dapat dipertandingkan secara virtual atau tidak langsung.

Kata Kunci: Kejuaraan, Pandemi, Taekwondo.

ABSTRACT

The Taekwondo team at the University of Muhammadiyah Surakarta won 5 gold and 4 bronze awards at the 2021 Nations Heroes Day Championship (09/12/21). This was conveyed by Prof. Dr. Sofyan Arif, M. Si. as a form of appreciation of pride for the achievements of students. The impact of the pandemic should not be an obstacle to always excel for the academic community of the University of Muhammadiyah Surakarta. As explained earlier, the Student Activity Unit (UKM) of Universitas Muhammadiyah Surakarta sent 18 athletes to take part in the Taekwondo national championship which was held by the Central Sulawesi Taekwondo Pengrov on November 8-10, 2021. The winner of the gold award was Sylviana Mega Yuriyanti from the Psychology and Adhiasa Study Program. Mahendra Wijaya from the Management Study Program. The championships held are unique, because from preparation to training can be carried out online. If a condition is hindered, the event can also be competed virtually or indirectly.

Keywords: Championship, Pandemic, Taekwondo.

Tim Taekwondo UMS Sukses Boyong 5 Medali Emas dan 4 Perunggu

Tim Taekwondo UMS yang sukses memborong 5 emas serta 4 perunggu pada kejuaraan Nations Heroes Day Championship 2021, Kamis (9/12) kemarin diterima Rektor UMS Prof. Dr. Sofyan Anif, M.Si di ruang Sidang PBH Lantai 6 Gedung Siti Walidah UMS. “Saya bangga dengan prestasi adik adik dari UKM Taekwondo, semoga menjadi pemicu bagi yang lain,” papar Sofyan Anif. Menurutnya, di masa pandemi, bukan halangan bagi civitas akademika UMS untuk terus berprestasi.

Rektor secara khusus memberikan semangat dan ucapan selamat kepada para juara. Selain itu dia juga berharap kepada tim taekwondo untuk ke depannya lebih berprestasi dan bersemangat lagi di era pandemi. “Jadi membangun mahasiswa berkarakter tidak harus di dalam sebuah kelas,” ungkapnya.

Saat bertemu pucuk pimpinan perguruan tinggi peraih prestasi Terbaik Dunia (Uni Rank) untuk kategori perguruan tinggi Islam ini, Tim Taekwondo ditemani Wakil Rektor III, Ihwan Susila, SE.,Msi., Ph.D dan Kabiro Kemahasiswaan Ir. Ahmad Kholid Alghofari, S.T., M.T.

Sebagaimana dikabarkan, Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Taekwondo UMS mengirimkan 18 atletnya untuk mengikuti kejuaraan nasional taekwondo yang digelar Pengrov Taekwondo Sulawesi Tengah pada tanggal 8-10 November 2021. Hasilnya, mereka memboyong 5 medali emas dan 4 perunggu. “Tim sudah lama kami jadwalkan dengan bertemu Pak Rektor, namun baru bisa bertemu. Maklum suasana masih pandemi,” papar Kabiro Kemahasiswaan Ir. Ahmad Kholid Alghofari, S.T., M.T, Kamis (9/12).

Peraih emas Sylviana Mega Yuriyanti dari program studi Psikologi dan Adhiasa Mahendra Wijaya dari program studi Manajemen mengungkapkan rasa bangganya terhadap kejuaraan yang diperoleh tim mereka. “Tentu kami sangat bangga bisa memperoleh juara 1,” kata Sylviana.

Menurutnya, kejuaraan ini tergolong unik, mulai dari persiapan dan latihan mereka lakukan via online. Kondisi ini tentu bisa dimaklumi, mengingat dipertandingan dilakukan secara online, sebagaimana ketentuan perlombaan di masa pandemi. “Latihannya lewat online, kita juga belum

pernah merasakan kejuaraan via online. Semoga taekwondo UMS bisa meningkatkan kualitasnya”.

Ir. Ahmad Kholid Alghofari, S.T., M.T. selaku Kabiro Kemahasiswaan UMS juga sangat bangga terhadap prestasi dan semangat tim taekwondo untuk meraih kejuaraan

“Selamat atas prestasi untuk koordinator tim taekwondo yang menerjunkan 18 atletnya, dan berhasil memboyong 5 emas serta 8 perunggu tingkat nasional yang diadakan di Sulawesi. Harapannya ke depan prestasi ini akan terus meningkat sehingga dapat berprestasi di level internasional. Saling mendukung dan membantu untuk membangun UKM, lebih maju lagi. “UKM juga harus menunjukkan jati dirinya. Untuk membangun UMS secara holistik.”
(Dita/Humas)

Sumber: <https://news.ums.ac.id/id/12/2021/tim-taekwondo-ums-sukses-boyong-5-medali-emas-dan-4-perunggu/>